Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 6 Piéces
Superficie 228 m2
Réference 7465479
Prix Prix NC

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite. Situé en plein Cceur de la californie, au sein d'une prestigieuse
résidence avec parc classé, piscine, tennis et sécurité 24/7, exceptionnel
appartement contemporain de 228 m2 s'ouvrant sur la Méditerrané et bénéficiant

d'une vue spectaculaire sur la baie de cannes, les lles de Lérins et les couchers de

soleil sur I'estérel. En avant dernier étage, seul sur le pallier, offrant des prestations
et finitions remarquables, il est composé d'un double séjour, une salle a manger, un
coin repos, une cuisine ouverte hautement équipé avec cave a vins, une arriere

cuisine, une buanderie, 4 ...

Sole agent. Located in the heart of la californie area, in a prestigious residence with
classsify park, pool, tenis court and 24/7 security, exceptional contemporary
apartment of 228 sqm opening onto the mediterranean and enjoying a spectacular
view of the bay of cannes, the Lérins islands and the sunsets over the esterel. On
the penultimate floor, alone on the landing, offering remarkable services and
finishes, it is composed of a double living room, a dining room, a rest area, a highly
equipped open kitchen with wine cellar, a scullery, a laundry room, 4 large
bedrooms each en suite with ...

neem
WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA '
52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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